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 今年度は 20 人の 4 年生が各地の教員採用試験を受験する予 

定です。そのうち 19 人が受験する東京都、千葉県及び新潟県 

の教員採用一次試験が 7 月 12 日に実施されるため、METTS 

では面接指導・個別指導等をスタートしました。 

 密集を避けるため受験地ごとの小グループで集合した 4 年生 

は、まずモデル DVD を視聴してから、面接時の注意事項、受 

験地ごとの質問の特徴などについて指導を受けた後、面接練習 

に臨みました。練習を終えた英米語学科 4 年生の中村亮介さん 

は次のように感想を話してくれました。「面接では緊張から頭 

が真っ白になることもあるかもしれないので練習の機会があり 

よかったです。面接官の質問の主旨が記憶に鮮明なうちにまず結論を述べ 

るように努力しました。理由を長く話しているうちに問われているポイン 

トを見失うことがあると思ったからです。先生方からこの点を評価してい 

ただき嬉しかったです」併せて METTS では 4 月、5 月の 2 か月間に在宅 

学修用に送付した教職教養科目及び専門教養科目についての個別指導を行 

っています。登校禁止期間にもテレビ電話等を利用して個別の指導を行っ 

てきましたが、対面でなければ解決できない疑 

問点を抱えた受験生が METTS を訪れ、教員か 

らヒントを得ています。指導開始にあたり感染 

対策としてマスク着用、手指の消毒はもちろん 

のこと、入室時の検温、使用後の机の消毒等を 

行っています。教職員にとっても学生にとって 

も、まだまだ不慣れな新しい生活習慣ではあり 

ますが、今後教員を目指す 4 年生にとってはコ 

ロナと共に生きる学校現場の実践練習の場とい 

えます。 

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         2020年 6月 18日（第 3号） 

METTS  NEWSLETTER 
教職課程センター・地域学校教育センター 

特集 教員採用試験準備本格化・対面での指導始まる 
 

 

  

 

教職課程は、学生が主体となって進める授業が多く、一方的に教えてもらうだけ 

の授業より理解が深まるものばかりでした。もちろん授業の準備など大変なことも

あ          ありますが、当時頑張った分だけ今の自分のためになったと実感しています。 

 教育実習は、多くの先生の授業を見学し、教材研究を重ねることでより良い授業 

に繋げることが出来ます。初めてのことばかりで失敗して落ち込むこともあります 

が、失敗から少しでも多くのことを学ぼうとすることが大切です。また先生として 

の生徒との関わり方などを学ぶチャンスでもあります。 

 皆さんには何事にも積極的に取り組んでほしいと思います。授業が他の学生より

多くて億劫になることもあると思いますが、今自分が置かれている恵まれた環境を最大限活用し未来の自分

のためにたくさん学んでください。   （柏市立柏高等学校 中国語臨時的任用講師 谷成基香先生） 

 

 

 

 

中国語学科卒業生 谷成基香さん 柏市立柏高等学校に採用される！ 
 

 

 

 

 
     中村亮介さん 

 
受験地問題に取り組む鶴巻紗希さん 

 

 

面接練習 

入口に設置した消毒セット 



 

 

2020年度第 1回 オープンキャンパス 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アゴラ活用状況(人) 

5 月 15 

2018 年度からののべ数 26,975 

 
発行：明海大学 METTS・企画広報課（Vol.42） 

 

 

                   6 月 12 日と 13 日の２日間、1 年生対象のオリエンテーショ

ンが行われました。入学式が中止となった 1 年生にとっては初

めての浦安キャンパスでの行事となりやや緊張の様子も垣間見

られました。 

日本語学科、英米語学科の学生に対しては教職科目の説明も 

行われました。1 年次に履修できる教職基礎セミナーⅠ（国語

科）の今年度履修者数は国語科 25 人、英米語科 40 人となり、

英米語学科では科目設置以来最大人数となりました。 

                    英米語学科 1 年上原二葉さん（松戸市立松戸高校出身）は、

次のような理由から教職をめざすことを決めたと言っています。「私が、明海大学を選んだ理由は教師にな

る力を付けたいからです。大学見学で METTS を訪れた時の教職の先輩方の 

対応がとても印象に残りました。分かりやすく細かく教職課程を説明してく 

ださった後で体験授業を見せてくださいました。体験授業では、学生が主体 

となり失敗を恐れず英語を使っていて、私も英語で授業をする教師になりた 

いと感じました。今はまだ慣れない学修環境ですが、何事も全力で取り組ん 

でいきたいです」教職基礎セミナー履修者数の上昇とともに教員採用試験合 

格者数も増えつつあります。METTS では 1 年生から 4 年生、そして卒業生 

に至るまで教職希望へのサポートをますます充実させていきたいと考えています。 上原二葉さん                     

              

METTS 新メンバー紹介 

1年生オリエンテーション 教職基礎セミナーⅠ 履修者数増加 
 

                   6 月 14 日に 2020 年度 

第 1 回目のオープンキャ 

ンパスが行われ、事前予 

約者が午前午後それぞれ 

に 150 人以上来学しまし 

た。コロナウイルス感染 

拡大防止のため恒例のキ

ャ                 ャンパスツアーは行われ

ませんでしたが、教職課程に興味を持つ見学者が METTS に立ち

寄り説明に耳を傾けてくれました。例年は本学学生が自らの体験

を踏まえて教職履修について説明したり、模擬授業を披露したり

して見学者を引き付けてきましたが、今回は学生スタッフの助け

を借りず、教員のみで対応したオープンキャンパスとなりました。

METTS に来室されたある保護者 

は、「広々としたキャンパスで驚 

きました。ここなら子どもが落ち 

着いた学生生活を送ることができ 

ると思います。将来は先生をめざ 

してほしいと願っています」 

と話されていました。 

  

 

 

 

 
 

木内和夫教授の説明を聞く親子 

 

         METTS の庶務 

関係をご担当いた 

だく阿部典子さん 

に自己紹介をして 

いただきました。 

 「6 月 15 日から 

METTS でお仕事をさせていただく

ことになりました。教育関係の業務

は初めてですので不安ですが、早く

環境に慣れてお役に立てるよう頑張

ります。よろしくお願いいたします。 

充実した図書館やスポーツ施設など

も利用してみたいと思います。趣味

はガーデニングです」 

 阿部さん、METTS を利用する学

生ともどもよろしくお願いします。 

 


